

12 Sports

Football/Activités de l'ANFPG/Visite du ministre des sports

Bilie-By-Nze découvre " la maison du footballeur " et annonce des mesures

J.A.L

Libreville/Gabon

SUITE à une promesse faite lors d'une rencontre entre les deux parties dernièrement au Palais des sports de Libreville, le ministre d'Etat aux Sports, Alain-Claude Bilie-By-Nze, et quelques-uns de ses collaborateurs ont visité hier le siège de l'Association nationale des footballeurs professionnels du Gabon (ANFPG). En l'absence du président Rémy Ebanega, c'est Stéphane Nguema Ondo, le secrétaire général de la structure défendant les droits des footballeurs professionnels, qui a accueilli le chef du département des sports gabonais. Lequel, après le tour des différentes pièces de la structure dénommée "La maison du footballeur", et basée au quartier Ancienne-Sobragra (1er arrondissement de Libreville), a félicité l'ANFPG pour le confort de ses installations et encouragé à la poursuite du combat pour l'amélioration des conditions des footballeurs gabonais. Non sans promettre de travailler avec ce nouveau partenaire, pour le développement du football gabonais. Alain-Claude Bilie-By-Nze s'est ensuite vu remettre une invitation pour le prochain congrès Fifpro, l'Association internationale



Photo : DR

Alain Claude Bilie-By-Nze et ses collaborateurs ont visité les locaux de l'ANFPG...

des associations de footballeurs dont l'ANFPG, créée en 2014, est membre permanent de cet organisme mondial depuis le 5 décembre 2017. Le rendez-vous est programmé le 10 avril prochain à Libreville. Avant de boucler sa visite, le ministre d'Etat aux Sports est revenu sur le décès tragique d'Herman Tsinga Leyigui, et a évoqué

quelques axes de réflexion découlant de la séance de travail qu'il devait avoir par la suite avec son collègue en charge de la Santé. « Nous avons pris trois décisions importantes. La première sera de systématiser les examens sur l'ensemble des footballeurs prenant part aux championnats de première et deuxième divisions professionnelles. La

deuxième consistera à mettre en place des inspections pour vérifier si les clubs disposent véritablement d'un dispositif médical de prise en charge des joueurs, ainsi que le parcours et les références de ceux présentés comme médecins ou kinés des équipes. La dernière sera de vérifier les éléments contractuels liant les clubs aux joueurs. Le but pour nous n'est pas d'amener

une sanction, mais plutôt de comprendre, pour mieux accompagner et structurer l'environnement du football dans notre pays », a annoncé M. Bilie-By-Nze. La collaboration avec l'ANFPG, très au fait du fonctionnement des différents clubs des Gabon Oil National-Foot 1 et 2, devrait du reste être plus qu'utile pour la tutelle sportive nationale.

Photo : DR



Photo : DR

... avant de poser devant les objectifs des caméras avec les membres de l'ANFPG

Gabon Oil National-Foot/Présentation de la rencontre Oyem AC-USO, aujourd'hui à Akoakam (suite)

Une chaude empoignade



Photo : PME

Les joueurs d'Oyem AC ne tiennent pas à se faire humilier aujourd'hui par...

PME

Oyem/Gabon

LE stade municipal d'Akoakam d'Oyem accueille, cet après-midi (15 h 30), le derby fratricide entre la formation d'Oyem AC et celle de l'Union sportive d'Oyem (USO). Une rencontre comptant pour la

troisième journée du "Gabon Oil National-Foot 1" (groupe C). Une chaude empoignade en perspective, qui ne manquera pas de drainer beaucoup de monde dans le chaudron d'Akoakam. Tant, ce match sera le troisième derby du genre, en compétition officielle, entre les deux équipes du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Leurs deux premières op-



Photo : PME

... leurs homologues de l'USO, qui ont axé leur travail de préparation sur l'efficacité devant le but.

positions s'étaient soldées, il y a quelques années, par des scores de parité (0-0) à Oyem, et (1-1) à Libreville. Les retrouvailles de cet après-midi sont donc plus que déterminantes. Il s'agira pour l'une ou l'autre équipe de prendre un ascendant psychologique sur son adversaire, en vue de la suite de la compétition. Pour sa seconde sortie de cette année, le coach d'Oyem AC, Albert Rismo Obiang Mintogho, entend aligner quasiment le même onze de départ, qui avait réussi à faire douter l'Union sportive de Bitam (USB) (0-0), dans son antre de Gaston-Peyrille (1ère levée). Il pourrait ainsi compter sur la forme et la puissance de Franck Guedgebe (s'il s'est rétabli de sa blessure) et de la per-

cussion du jeune attaquant Guy Mve Ollomo. « Il s'agit d'une rencontre capitale pour nous. Nous sommes donc conscients de notre mission qui consiste à empocher notre première victoire de la saison, quelle que soit la manière », a averti Albert Rismo Obiang Mintogho. De son côté, l'USO voudrait rassurer ses inconditionnels, après avoir raté la victoire contre l'USB (1-1), samedi dernier, son adversaire ayant égalisé au bout du temps additionnel. Un match qui reste encore au travers de la gorge de l'entraîneur Brice Nkwele. Toute cette semaine, il a axé le gros de son travail de préparation sur la finition devant le but adverse, le capitaine Geoffroy Ngame Essone et ses jeunes co-

équipiers ayant surtout péché devant les Unionistes de Bitam, par leur manque d'efficacité devant la cage adverse. Avec un Cruz Ndong Biteghe en forme, les protégés du président actif Touré Assecko peuvent surprendre leurs adversaires. Pour y parvenir, ils enten-

dent leur imposer l'impact physique au milieu de terrain. Un secteur qui avait presque anéanti toutes les velléités offensives de l'USB le week-end dernier. L'apport des supporters des deux équipes pourrait être d'un atout non négligeable dans le dénouement de ce derby d'Oyem.

Bon à savoir

Programme de la 3e journée de "Gabon Oil National-Foot 2" :

Groupe A

- Aujourd'hui, samedi 9 mars 2019 : O'Mbilanziami/A.F.J (14 h 00 à Augustin Monedan)
 - Demain, dimanche 10 mars 2019 : Vautour club/FC 109 (14 h 00 à l'INJS)
- Exempt :** FC 105.

Groupe B

- Aujourd'hui, samedi 9 mars 2019 : Nguen'Asuku/Adouma FC (14 h 00 à Mbaya) et Ogooué FC/Bouenguidi sport (16 h 00 à Mbaya)
- Exempt :** Atangatier.

Boxe

8e journée du championnat interclubs de la Ligue de l'Estuaire, ce samedi 9 mars 2019. A partir de 14 h 30 à la salle nationale, sise au boulevard Bessieux.

Karaté

Le dojo de l'Agakado JKA au quartier Glass abrite, demain dimanche de 8 h 00 à 10 h 30, un stage d'arbitrage kumité. Thème de ce rendez-vous martial qui sera supervisé par le Shihan Manvoumbi Mombo Wapatcha : " le gestuel du juge kumité JKA ".

Basket-ball

La Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab) organise, ce samedi 9 mars 2019 de 8 h 00 à 18 h 00 au Palais des sports de Libreville, un "Festival de basket de rue 3x3".